

### PRESSEMITTEILUNG

Frankfurt am Main, 14 Februar 2017

Pressemitteilung vom  
14.02.2017

Seite 1 von 1

presse@csd-frankfurt.de

In vier Monaten beginnen die Prideweeks, in denen die queere Community zeigt, was in ihr steckt. Wir machen alle Veranstaltungen sichtbar, die in Frankfurt stattfinden. Sie bilden außerdem den Auftakt zur Frankfurter CSD-Saison. In fünf Monaten, vom 14. Bis 16. Juli, beginnt dann das lange Wochenende zum 25. Christopher Street Day in Frankfurt am Main.

Was in der Klingerstraße seinen Anfang nahm, organisiert durch die Frankfurter Schwulen- und Lesben-Community, ist mittlerweile das größte queere Event in Frankfurt und ganz Hessen.

Zu diesem Anlass wird der CSD Frankfurt e.V., der den CSD in ehrenamtlicher Arbeit über die drei Tage im Juli stemmt, nun auch von der Stadt Frankfurt – dem Amt für Multikulturelle Angelegenheiten – finanziell gefördert.

Der CSD steht dabei längst nicht mehr nur für die Rechte von Schwulen und Lesben, Trans- und Intermenschen, sondern insgesamt für Respekt und Vielfalt in einer Welt, die in den vergangenen Jahren wieder nationalistischer und rückwärtsgewandter wird. Für uns bedeutet das, wachsammer denn je zu sein, denn ein Rückfall in ein solches Denken, führt irgendwann auch zu einem Rückfall in ein entsprechendes Handeln. Unsere Freiheit und auch unser Wohlstand aber basieren auf Meinungsfreiheit, Respekt und Offenheit. Davon wollen wir die Menschen überzeugen und dafür steht der CSD in Frankfurt und stehen die Pride-Veranstaltungen in der ganzen Welt.

Spannend wird in diesem Jahr Mottofrage. Nachdem im vergangenen Jahr einiges an Gegenwind – vor allem aus der Community – kam, wird das diesjährige Motto öffentlich ausgeschrieben. Bis zum 13. März kann jede und jeder ein Motto einreichen, z.B. unter [motto@csd-frankfurt.de](mailto:motto@csd-frankfurt.de), auf Facebook oder Twitter @csdfrankfurt #mottocsdffm.

Neben dem Superwahljahr und dem Motto wird aber vor allem eines im Vordergrund stehen: 25 Jahre CSD Frankfurt. Hier werden wir unseren Auftritt in den sozialen Medien (Facebook, Twitter, Instagram) mit vielen Beiträgen zu den vergangenen 25 Jahren nochmals verstärken.

Außerdem planen wir Veranstaltungen an „historischen“ Orten und eine Ausstellung zu 25 Jahren CSD, die an mehreren Orten zu sehen sein wird. Dazu bei Konkretisierung mehr. Auch die Prideweeks werden vom 12. Juni bis zum 13. Juli wieder stattfinden. In den vier Wochen vor dem CSD stellen wir das queere Leben in Frankfurt und Umgebung vor und rufen natürlich alle auf, daran teilzunehmen.

#### Vorstand

Claudia Bubenheim  
Stefan Spengler  
Joachim Letschert  
Uwe Koppers  
Anika Pilger  
Britta Helfrich

#### Postanschrift

CSD Frankfurt e.V.  
c/o Joachim Letschert  
Am Webergarten 4  
61118 Bad Vilbel

#### Rechnungsanschrift

CSD Frankfurt e.V.  
Am Webergarten 4  
61118 Bad Vilbel

#### Bankverbindung

GLS Bank  
IBAN: DE 56 4306 0967 6016 3928 00  
SWIFT-BIC: GENO DE M1GL S